



手作りの旗を手に入場する生徒ら
=20日、新宮市立城南中学校

新宮市の城南、緑丘、光洋中学校は20日、体育祭を開いた。当初は19日に予定されていたが天候不良のため、延期して開催した。各会場には生徒らの家族などが訪れ、カメラを手に応援。新入生から上級生、一般も交えて団結と交流を深めながら爽やかな汗を流した。

市立城南中学校では中田善天校長が「自分たちの力で素晴らしい体育祭に。『城南魂』を見せてください」と生徒らに呼び掛けた。3年の板持皓大君と島田寛斗君の選手

は新宮市の城南、緑丘、光洋中学校は20日、体育祭を開いた。当初は19日に予定されていたが天候不良のため、延期して開催した。各会場には生徒らの家族などが訪れ、カメラを手に応援。新入生から上級生、一般も交えて団結と交流を深めながら爽やかな汗を流した。

市立城南中学校では中田善天校長が「自分たちの力で素晴らしい体育祭に。『城南魂』を見せてください」と生徒らに呼び掛けた。3年の板持皓大君と島田寛斗君の選手

(西久保勢津子)

グラウンドに声援響く

市内中学校で体育祭

新宮市

宣誓のあと、競技がスタートした。

同校の今年のスローガンは「勝負だ！全員宣戦布告!!」。選抜生徒らによる60㍍走、80㍍走で幕を開けした。生徒らは借り物競争や騎馬戦、大縄跳びなどさまざまな種目に取り組んだ。競技中でない生徒らは、各クラス趣向を凝らした手作りの旗やうちわで仲間に声援を送り、保護者や地域住民も真剣に競技に取り組む姿を見守った。

専用ホール有ります

まで充実したサービスと設備でご奉仕致します。

グレースホール串本

本町串本2080-1 〒649-4101 和歌山県東牟婁郡古座川町高池37-6
TEL0735-62-7676
中本 TEL.0735-72-2398円

あります。是非ご利用下さい。
FAX.0735-23-2246



選手宣誓により競技がスタート